



3月給食たより



社会福祉法人 ふじ福祉会 ふじ保育園 令和6年3月号

芽吹き季節です



色とりどりの花が咲き始めるこの季節、保育園では一年を通して活動してきた子ども達の成長を一番感じる時です。お箸が上手に使えるようになったり、苦手な食材も少しずつ食べられるようになったり、お給食を楽しみにしてくれている子ども達も増えたようです。

いつもお給食を美味しいとほめてくれるふじ組のみなさん、ご卒園おめでとうございます！ 給食室の私たちに『今日のお魚は誰が焼いたの？』『先生のサラダ美味しい！』と、率直な感想を伝えてくれました。小学校では新しいお友達も増えて、ますます楽しいお給食の時間がきっと待っていますよ★



クッキング報告

2/6(火)ふじさん、ゆりさん、ばらさんでクッキー作りをしました。

2色の生地を上手に組み合わせて、『これどんな味かなあ？』と形よりも味が気になる子もいましたよ(^_^) 手先を上手に使って集中する姿に、子ども達の成長を感じました☆



なに作ってるのかな？



お友達たくさん♡



ピカチュウ！？上手です★



美味しかったです！

手前味噌です



12月にふじさんが仕込んだお味噌がもうすぐ食べられそうです。3月の中旬からお給食のお味噌汁で使う予定です。おうちに持って帰ったお味噌はどんな様子ですか？カビが付いていたら、スプーンでうすく削って塩をふっておくと良いですよ。

ふじ菜園でじゃが芋植えの準備です



給食で使った小葱の根っこです



プランターで玉葱を育てます

固くなった畑の土を耕運機で掘り返してきれいに整えてもらいました。お天気の良い、土が乾いた状態の時にじゃが芋を植えます。小さい菜園ですが、全職員&畑の先生が協力して、毎年子ども達が収穫できるよう奮闘中です(^v^)/

3月のクッキングはお休みです。



6日(水)は遠足の為、全クラスお弁当日です。

お弁当のおかずは決まりましたか？子ども達のリクエストを参考に、作戦会議をお願いします！

